
DISCURSO JAIME MARTINEZ, ALCALDE DE ESTÉPAR 

 

En primer lugar , en mi nombre y en el de los vecinos de Estépar,  bienvenidos 

y gracias por acudir a la Romería Virgen de la Estepa. Nos honráis con vuestra 

presencia. Estamos muy muy agradecidos. 

 

También quiero agradecer especialmente a los propietarios de las naves que 

nos las han cedido desinteresadamente para poder realizar esta comida de 

hermandad, sin ellos no hubiera sido posible. Asimismo, agradecemos la 

presencia de las autoridades que nos acompañan y a todos aquellos que de 

una manera u otra han colaborado en la organización, especialmente a quienes 

han llevado los pendones, estandartes y cruces,  esfuerzo que les honra y 

mucho.    

 

Quiero pediros disculpas por no poder estar todos juntos, el éxito de afluencia 

nos ha desbordado, somos mil cien y no era posible hacerlo en una sola nave. 

 

Desde el consistorio que presido hemos creído oportuno dotar a esta fiesta 

romera de todos los elementos que en otro tiempo la caracterizaron. Hemos 

sustituido la tortilla de patata bajo el carro  en las eras,  por un banquete de 

hermandad entre las poblaciones vecinas, pero el espíritu continua intacto. 

 

Por otro lado, no debo dejar  pasar la oportunidad de poner en valor nuestra 

tierra. Nos encontramos en una comarca con una riqueza cultural, histórica y 

paisajística a la que desgraciadamente no damos toda la importancia que sin 

duda tiene y para eso también sirven las romerías, para resaltar los 



sentimientos relacionados con nuestra identidad local.  El amor a nuestra tierra 

debe ser un ejemplo para nuestros hijos. 

 

Desde este ayuntamiento quiero fomentar la hermandad entre localidades y 

brindar por nuestra amistad.  

 

¡QUE VIVA LA VIRGEN DE LA ESTEPA! 


